

地域・保護者の皆様ありがとうございました

町ぴかぴか活動(10月10日)

天候に恵まれ予定通り実施することができました。1・2年生は、学校の運動場の草取りを行い、後半は体育館で「南っ子カルタ」を楽しみました。3～6年生は、須賀神社、中条西公民館、中条公民館、神明宮、八幡宮、寺島北公園、寺島公会堂、西穂寺公園、南崎公園、南部協働センターに分かれて草取りなどの活動を行いました。活動後には、地域の方から話を聞いたり、「南っ子クイズ」を楽しんだりしました。事前に子供たちが活動できるように準備をしてくださったり、掃除の仕方を教えてくださったりと、地域や保護者の方々のお力で充実した活動となりました。活動には、約110名の方々が参加してくださいました。子供たちの感想を一部抜粋して紹介します。



1・2年生

- ・がっこうがきれいになって、すごくきもちがよかったです。
- ・まちぴかぴかかつどうは、まちにとってとてもだいじなことだとおもいました。
- ・きょうりょくするのは、すごくだいじだとおもいました。
- ・とちゅうで ゆびが いたくなりました。でも、がんばりました。たいへんだけど、またやりたいです。

3・4年生

- ・思ったいじょうに草がとれてうれしいです。来年もいっぱいの草をとりたいです。
- ・ちいきの人ときょうりょくして、たくさんの草がとれてうれしかったです。
- ・ちいきの人たちとたくさん交りゆうできてうれしいです。来年はもっと交りゆうしたり、草とりをしたりしたいです。

5・6年生

- ・友達と協力するよさを学びました。これからも、友達がこまっている時や自分一人じゃできることは、友達と協力するということを生かしていきたいです。
- ・高学年として下級生にアドバイスをしたり、地域の一員として清そうがき、目標を達成することができました。
- ・班の友達と協力したり、地域の人と仲を深めたりすることができて、6年生として成長できたと思います。

子供たちは、活動を通して協力することの大切さや地域の方々に支えられて生活していることを実感していました。さらに、今後も南っ子の一員として、地域を大切にしていきたいという思いを高めたようです。たくさんの学びがある町ぴかぴか活動となりました。

